



#ELECCIÓN JUDICIAL

TEPJF batea 60 quejas

- La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) bateó más de 60 impugnaciones, en las cuales se pedía el recuento de

220

IMPUGNACIONES RECIBIÓ
EL TRIBUNAL
ELECTORAL.

votos de la elección del Poder Judicial, así como la invalidez y el otorgamiento de constancias de mayoría a diferentes candidaturas ganadoras. Algunas de las razones por las que resultaron improcedentes son porque las demandas fueron extemporáneas, carecen de interés jurídico, y no cumplen requisitos legales de procedencia. **FERNANDA GARCÍA**